
PAULO MATTIOLI JUNIOR  
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO SERVIÇO DE FISIOTERAPIA NO 
MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

Considerando o bom serviço que era prestado 

pelos fisioterapeutas através de convênio com a Santa Casa de Misericórdia de 

Assis, com repasse da Prefeitura Municipal de Assis; 
 

Considerando que os munícipes tem reclamado 

da paralização desse serviço por parte da Secretaria Municipal da Saúde, que 

direcionou o mesmo para o AME – Ambulatório Médico de Especialidades; 
 

Considerando que os munícipes informaram que 

está ocorrendo uma grande dificuldade com relação aos horários e que a cada 

05(cinco) sessões, o tratamento é interrompido e que a distância está 

atrapalhando; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 

esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes 

informações: 
 

a)- Existe a possibilidade da Prefeitura 

Municipal de Assis, através da Secretaria 

Municipal da Saúde, voltar com o convênio 

com a Santa Casa de Misericórdia de Assis 

para o atendimento com fisioterapeutas no 

Município de Assis? Se positivo, qual a 

previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 

                 
                  PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Presidente 
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